



Morenista denuncia a Ariadna Montiel por corrupción #Bienestar

FOTO: CÁMARA DE DIPUTADOS

POR YVONNEREYES

La diputada de Morena, Inés Parra, denunció a la titular de la Secretaría del Bienestar, Ariadna Montiel, por irregularidades por más de 6 mil millones de pesos en las cuentas públicas del 2018 al 2021.

Informó que la denuncia la presentó en la Fiscalía Especial en materia de Combate a la Corrupción y también es en contra de la extitular de la dependencia María Luisa Albores y en contra de quien o quienes resulten responsables de los delitos de peculado, abuso de autoridad, cohecho, enriquecimiento ilícito, coalición de servidores públicos, ejercicio abusivo de funciones y tráfico de influencias.

En conferencia de prensa, la también secretaria de la Comisión de Vigilancia de la Auditoría Superior de la Federación de la Cámara de Diputados, indicó que existen más de 800 pliegos de observaciones sin solventar por parte de esa dependencia.

"Consistente en pagos y cobros indebidos de beneficiarios de diversos programas sociales, desvío de recursos públicos de los programas sociales; no acreditación de la entrega de recursos públicos a beneficiarios y deficiencias en los registros de beneficiarios que no acreditan el manejo correcto

La legisladora acusó que existen más de 800 observaciones sin solventar entre las auditorías de 2018 y 2021; las irregularidades ascienden a 6 mil millones de pesos

Le recuerdo al compañero presidente Obrador que la premisa fundamental del Movimiento de Regeneración Nacional, es la lucha contra la corrupción"

Inés Parra

Diputada federal de Morena

de los recursos financieros en cuanto a su uso y destino", detalló.

La legisladora morenista presentó el documento con el acuse de recibo de la Fiscalía Especial en materia de Combate a la Corrupción, María de la Luz Mijangos Borja, en la que expone las irregularidades de la Secretaría del Bienestar y le pide al titular de la Fiscalía General de la República, Alejandro Gertz Manero no entorpecer las pesquisas.

Inés Parra recordó al presidente Andrés Manuel López Obrador que la principal premisa de la 4T es combatir la corrupción.

"Y hago un llamado, como representante popular, al Ejecutivo federal para que permita el saneamiento de corruptos de la Secretaría del Bienestar. Le recuerdo al compañero presidente Obrador que la premisa fundamental del Movimiento de Regeneración Nacional, es la lucha contra la corrupción.

Lamento que ya en el ejercicio del poder se haya olvidado esto y no se haga nada en el combate a la corrupción", expuso la morenista quien indicó que ella seguirá denunciando estos hechos.

Incluso denunció que hay complicidad por parte de la Auditoría Superior de la Federación y de la Secretaría de la Función Pública pues ambas instituciones solapan las corruptelas de varias dependencias como la Secretaría del Bienestar, ya que a la fecha no han hecho nada para que se proceda contra los funcionarios que han incurrido en estos delitos.